

今年度はじめての『音戸の舟唄教室』…少し緊張ぎみの表情でスタートしましたが、先生方のお話を聞いているうちにリラックスしてきてしっかり声を出すこともできました！

舟唄の「歌詞」をわかりやすく説明してもらって真剣に耳を傾ける子どもたちの姿に舟唄の先生も「すごいね〜」と、ほめてくださりやる気モードになったくじら組・いるか組さんです！
今年度もよろしくお祈りします。



先生方の歌声を聞いてやる気がわいてきました。がんばるぞー!!



《くじら組さんの感想は?》
「楽しかった!すごいと思った。」
「難しそう、でもがんばる!」
「がんばって歌えるようになりたい」
「緊張した。」「(先生たち)上手だった」
「ドキドキした」…などなど。
さすが、年長組さん!いろいろな思いを教えてくださいました。
昨年度から聞いていた歌なので『次は自分たちの番!』とはりきっていますよ!



ちょっぴり緊張ぎみのいるか組さん!



舟唄の歌詞を細かく説明していただきました。
貴重な経験ですね!

“ろ”ってなに?
船をこぐときに使うものだよ!
「そうなんだ〜、すごい!」



まずは、先生方のうたを聞かせていただきました。
音量に圧倒される子どもたちでしたよ!

音戸の舟唄

ヤーレー 船頭かわいや 音戸の瀬戸でヨ
一丈五尺(いちじょうごしゃく)の ヤーレノ
櫓(ろ)がしわるヨ

(セリフ) おっさんどこな 音戸の瀬戸ヨ
たこでもおるかい
いやーいかばかりヨ

ヤーレー ここは音戸の瀬戸 清盛塚のヨ
岩に渦潮ドントヤーレノ
ぶち当るヨ